## Israël génocide Gaza, les Etats-Unis et l'Union Européenne sont complices!

Depuis le 26 mai, alors que près de 2 millions de Gazaoui-es sont déplacé-es, Israël bombarde intensivement des camps de réfugié-es. Plus de 500 Palestinien-ne-s ont été assassinés par des colons munis d'armes de guerre en Cisjordanie. Depuis le 07 octobre, Israël a fait près de 9000 prisonnier-es qu'il soumet à la torture, légale dans ce pays. Comme d'habitude, l'armée israélienne a menti en prétendant que les frappes ne ciblent uniquement que les combattant-e-s du Hamas.

Mais qui peut croire que les 36 000 Palestinien-ne-s tué-e-s par des frappes israéliennes depuis le 7 octobre étaient des combattants du Hamas ? Comment ne pas voir, après huit mois d'opérations militaires, qu'il s'agit d'un nettoyage ethnique du peuple palestinien, prélude à une nouvelle phase de la colonisation ? Les attaques palestiniennes du 07 octobre ne peuvent justifier les agressions sur la population civile!

Les Palestinien-ne-s de Gaza sont pour la plupart des réfugié-es, ou des enfants de réfugié-es de la Nakba, soumis-e-s à un blocus illégal depuis 2007, qui a détruit l'économie, les a rendu-es dépendant-es de l'aide humanitaire et a transformé l'enclave en prison à ciel ouvert, et désormais en cimetière. Contraint-es à répétition d'évacuer, les palestinien-ne-s sont désormais bombardé-es partout : en dormant, en faisant la queue pour de la nourriture, en marchant sur les routes.

La Cour internationale de justice a alerté sur le risque de génocide et ordonné l'arrêt de l'offensive contre Rafah. Le procureur de la Cour pénale internationale a demandé que des mandats d'arrêt soient émis contre Netanyahou et son ministre de la Défense. L'ONU appelle à un cessez-le-feu. Trois pays européens, l'Irlande, la Norvège et l'Espagne, ont reconnu l'État de Palestine. Malgré tout ça, le génocide continue.

Il continue car les états impérialistes comme les Etats-unis ou la France soutiennent l'état d'Israël! Il le soutiennent par la vente d'arme, par le relai de sa propagande (Neytanyahu sur LCI!) et par la répression: lycéen.ne.s, étudiant.e.s, syndicalistes ou autres, toute voix qui s'exprime contre le génocide doit être réprimée!

Manifestation chaque samedi à 14h, Place de la République, au Mans

suivie d'une réunion pour continuer à s'organiser



C'est la France colonialiste de Macron qui soutient la colonisation israélienne. La France n'a jamais rompu avec son propre passé colonialiste, les révoltes en Kanaky (Nouvelle-Calédonie) sont le fruit de la volonté de l'Etat Français de minoriser les kanaks dans leur propre pays. Sur l'ile, les descendants de colons sont toujours privilégiés par rapport aux kanaks : les premiers sont souvent de riches propriétaires ou des cadres supérieurs, là ou les seconds sont bien plus exposés à la précarité et au chômage. Et quand il y a une révolte, la seule réponse de la France est d'envoyer le RAID et le GIGN. Ça explique en partie la position de la France par rapport à Israël : les colons soutiennent les colons !

Israël défie le monde entier, ne veut ni d'un état palestinien, ni de la paix, ni même d'un cessez le feu. Il est scandaleux de vendre des armes à Israël, il est scandaleux que des Français-e-s servent dans l'armée d'occupation, il est scandaleux qu'Israël concourt aux IO comme si de rien n'était.

## Nous ne nous tairons pas face au génocide à Gaza!

Ces dernières semaines, des manifestations spontanées ont éclaté dans de nombreuses villes du monde. Plus de 10 000 personnes, principalement des jeunes de milieu populaire, se sont réunies à Paris malgré l'interdiction de manifester, et des dizaines de milliers dans d'autres villes de France. Oui, nos mobilisations peuvent bousculer les grandes puissances, quand on se montre en nombre dans la rue.

Le collectif Justice et Paix 72, qui manifeste tous les samedis depuis octobre, exige :

- l'arrêt de l'agression militaire contre Gaza et la Cisjordanie!
- la libération de l'ensemble des otages et prisonnieres politiques !
- l'arrêt de la colonisation ! Bilan provisoire des agressions militaires en Palestine :
- plus de 37702 mort-es dont plus de 15000 enfants,
- plus de 89782 blessé-es.
- au moins 10000 personnes disparues.

Instagram, tik tok: collectifjustice.et.paix72

nous écrire : justice-et-paix72@proton.me